

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode penelitian

Permasalahan yang akan di kaji oleh Peneliti merupakan masalah yang berupa sosial dan dinamis, oleh karena itu, peneliti memilih menggunakan metode penelitian kualitatif untuk menentukan cara mencari, pengumpulan, mengelolah dan menganalisis data hasil penelitian tersebut. Penelitian kualitatif ini dapat di gunakan untuk memahami interaksi sosial, misalnya dengan wawancara mendalam sehingga akan di temukan pola-pola yang jelas.

B. Jenis Penelitian

Peneliti memilih menggunakan metode penelitian kualitatif untuk menentukan cara mencari mengumpulkan, mengelolah dan menganalisis data hasil penelitian tersebut. Penelitian kualitatif ini dapat di gunakan untuk memahami interaksi sosial, misalnya dengan wawancara mendalam sehingga akan di temukan pola-pola yang jelas.

C. Sumber Data

a. Data primer

Sumber data primer adalah sumber data yang di peroleh dari sumber utama informasi ini tidak dapat diakses dalam struktur yang teratur atau dalam dokumen. Data ini harus dicari melalui sumber atau responden khusus, baik individu tertentu yang menjadi objek

penelitian maupun individu digunakan sebagai metode untuk mendapat data atau informasi.

b. Data sekunder

Data sekunder adalah data yang tidak dikumpulkan oleh para ilmuwan itu sendiri misalnya dari departemen factual, majalah, makalah, atau distribusi yang berbeda. Informasi tambahan dalam penyelidikan ini adalah data diambil digambarkan umum mengenai analisis pendapatan petani sareh dalam memenuhi kebutuhan rumah tanggah.

D. Waktu dan Tempat Penelitian

1. Waktu

Waktu yang digunakan dalam penelitian ini pada tanggal 08 Mei 2023 s/d 08 Juni 2023

2. Tempat

Tempat penelitian ini dilakukan pada petani sareh di Desa Luhu Dusun Temi.

E. Informan Penelitian

Dalam penelitian kualitatif posisi sumber data yang berupa manusia (narasumber) sangat penting peranannya sebagai individu yang memiliki informasinya. Peneliti dan narasumber di sini memiliki posisi yang sama. Oleh karena itu narasumber bukan sekedar memberikan tanggapan yang diminta Peneliti, tetapi ia dapat lebih memilih arah dan selerah dalam menyajikan informasi yang ia miliki. Informasi dalam peneliti ini adalah orang atau pelaku yang benar-benar mengetahui dan menguasai masalah.

Dengan demikian informasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah 5 orang yang terdiri dari petani sareh di Desa Luhu Dusun Temi.

F. Teknik Penentuan Informasi

Teknik penentuan informasi yang penulis gunakan adalah teknik penentuan informasi sering di gunakan dalam penelitian kualitatif yaitu purposive sampling. *Purposive sampling* adalah teknik pengambilan sampel yang mempertimbangkan hal-hal tertentu dalam pengambilan sampelnya. Dalam proses penelitiannya, penulis memerlukan informasi yang lebih dalam penelitiannya. Misalnya seseorang yang dianggap sebagai informan kunci ternyata tidak memberikan informasi yang seperti penulis.

G. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data merupakan cara yang digunakan peneliti untuk mendapat data dalam suatu penelitian. Pada penelitian kali ini peneliti memilih jenis penelitian kualitatif maka data yang diperoleh haruslah mendalam, jenis dan spesifik. Pengumpulan data dapat diperoleh dari hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi.

1. Observasi

Observasi adalah pengamatan yang dilalui dengan sengaja dan sistematis terhadap aktifitas individu atau objek yang diselidiki. Adapun jenis-jenis observasi tersebut diantaranya yaitu: observasi struktur, observasi tak struktur, observasi partisipan, dan observasi non partisipan.

2. Wawancara

Dalam teknik pengumpulan menggunakan wawancara hampir sama dengan koesioner. Wawancara itu dibagi dalam 3 kelompok yaitu, wawancara terstruktur, wawancara semi-terstruktur, dan wawancara mendalam (*in-depth interview*). Namun disini Peneliti memilih melakukan wawancara mendalam, ini bertujuan untuk mengumpulkan informasi yang kompleks, yang sebagian besar berisi pendapat, sikap, dan pengalaman pribadi.

3. Dokumentasi

Dokumentasi merupakan catatan peristiwa yang sudah berlalu, dokumen yang digunakan dalam peneliti disini berupa foto, gambar, serta data-data hasil penelitian dari observasi dan wawancara akan semakin sah dan dapat dipercaya apabila didukung oleh dokumentasi ini.

